



Stadt Zürich
Stadtpolizei

Zürich, 26. Mai 2018

T O D E S A N Z E I G E

Ich habe die schmerzliche Pflicht, Ihnen vom Hinschied unseres Korpsangehörigen

Jean-Pierre Berger

Geb. 18. Februar 1959
Polizeifeldweibel

Kenntnis zu geben. Er ist nach kurzer, schwerer Krankheit am vorletzten Sonntag, 13. Mai 2018 im Zürcher Universitätsspital verstorben. Tief betroffen und bewegt trauern wir um einen langjährigen, liebenswerten Kameraden.

Wir werden Jean-Pierre Berger stets ein ehrendes Andenken bewahren und entbieten den leidgeprüften Angehörigen unser tief empfundenes Beileid.

Stadtpolizei Zürich
Der Kommandant
Oberst D. Blumer

Die Abdankungsfeier im engen Familien- und Freundeskreis fand am Freitag, 25. Mai 2018 auf dem Friedhof in Steinmaur ZH statt.